

Geyer begrüßt seinen Olympiasieger

Ereignis Heimatstadt ehrt ihr großes Aushängeschild Eric Frenzel

Geyer. Als großer Favorit reiste Eric Frenzel nach Sotschi zu den Olympischen Spielen. Nervenstark wurde er dieser Rolle gerecht, erfüllte sich den großen Traum vom Olympiagold und versetzte die Zuschauer in der Heimat in Euphorie. Zudem gelang ihm mit dem Team die Silbermedaille. Die Saison krönte er am 28. Februar, als er in Lahti

vorzeitig den Gesamtweltcup zum zweiten Mal in Folge erkämpfte. Eric Frenzel ist für Geyer und für seinen Heimatverein, den SSV Geyer, aber auch für das gesamte Erzgebirge, Sachsen und ganz Deutschland ein großes sportliches Vorbild und Aushängeschild. Daher begrüßen seine Heimatstadt und der Skisportverein ihren Olympiasie-

ger am kommenden Samstag auf dem Altmarkt in Geyer. Los geht es mit einem bunten Rahmenprogramm um 15.30 Uhr. Die Zuschauer können auf der Spielkonsole Wii von der Schanze springen und auf einer künstlichen Loipe ihr Können zeigen. Annel & Alois sorgen für besten Kaffeeklatsch, bis dann 17.30 Uhr Eric offiziell begrüßt wird.

Anschließend erfolgt die Ehrung der erfolgreichen Sportlerinnen und Sportler. 19 Uhr gibt es eine Autogrammstunde. Zirka 19.45 Uhr werden Bundestrainer Hermann Weinbuch und das Techniker-Team der Nationalmannschaft begrüßt. Nach dem Feuerwerk steigt ab 22 Uhr die große Olympiaparty im Haus des Gastes. **ru/pm**